

Liebe Sportfreunde,

in der aktuellen Saison 2017/18 konnten **10 Mannschaften der JSG Auetal/ Altes Amt** für den Jugendspielbetrieb gemeldet werden. Von der G- bis zur A-Jugend sind also wieder **alle** Altersklassen besetzt. Damit ist die JSG Auetal/ Altes Amt eine der wenigen Spielgemeinschaften („Vereine“) im Fußballkreis Northeim/Einbeck, der dieses „Kunststück“ noch gelingt. In der Altersklasse der B-Jugend sind sogar 3 Mannschaften am Start: Eine Mädchenmannschaft für die B-Juniorinnen und die B1 und B2 für die Junioren. Allen beteiligten Stammvereinen (TSG Düderode/ Oldenrode, TSG Echte, TSV Willershausen und FC Auetal) muss an dieser Stelle ausdrücklich für die organisatorische und finanzielle Unterstützung gedankt werden! Auch wenn es manchmal schwierig erscheint, werden doch immer gute Lösungen im Sinne der Sache gefunden. Die Erfahrung zeigt, wenn die Rahmenbedingungen stimmen, kommen auch Kinder und Jugendliche zum Sport! Daran müssen die Vereine sicher weiterhin kontinuierlich und z.T. auch hart arbeiten (z.B. Turnhalle Düderode), um diese guten Bedingungen zu erhalten oder vielleicht sogar noch besser zu machen (wie wärs mit einem Kunstrasenplatz in unserer Gemeinde?).

In 2017 gab es neben dem eigentlichen Spiel- und Trainingsbetrieb wieder herausragende Ereignisse, die an dieser Stelle genannt werden müssen: dies sind u.a. der **Auetalcup** (Hallenturnier) Anfang März mit der Teilnahme der E – Jugend des VfL Wolfsburg. Weiter ging es dann Ende April mit der Ausrichtung des **Wölficups** in Willershausen, einem überregionalem E-Jugendturnier, dass bei „Kaiserwetter“ stattfand und den Beteiligten sicher noch lange in Erinnerung bleibt. Am Ende der Saison 16/17 konnte dann unsere **C-Jugend** das Double holen, **Meisterschaft** in der Kreisliga **und Pokalsieg**. Eine herausragende Leistung!



C1 (Kreismeister und Pokalsieger 2016/17) und C2 bei der gemeinsamen Abschlussfeier in Willershausen

Im September läuft dann unsere E2 an der Hand der Profikicker beim Spiel VfL Wolfsburg – Hannover 96 ins Stadion ein. Wieder ein bleibendes Erlebnis. Insbesondere für unsere A- und B-Jugendlichen wurde dann im November eine Fortbildung zum Thema Ballschule organisiert. Hinzuweisen sei noch auf unsere A-Jugend, die Anfang 2018 am internationalen Sparkassen&VGH Cup in Göttingen teilnimmt (04.-07.01.18). Weitere Details und Infos zur JSG können natürlich wie immer auf der Homepage des TSV Willershausen (<http://www.tsv-willershausen.de>) oder des FC Auetal (<http://www.fcauetal.de>) eingesehen werden.

Und nicht vergessen: „Sportvereine sind Kommunikationszentren, hier lernen Kinder (und Eltern ;-) Grenzsituationen kennen und es wird eine hohe Identifikation mit der Region erreicht“.

Mit sportlichen Grüßen und weiterhin viel Spass
Rainer Diesner